



36

令和7年7月
第36号

横越コミュニティ協議会

コニ協だより

自分たちの手でまちづくり、それが「コニ協」です

小学校区を基本とし、自治会を中心に、PTA、青少年育成協議会、民生・児童委員協議会など地域の様々な団体で構成されています。

この広報誌は新潟市地域活動補助金で発行しています。

発行
事務所 横越コミュニティ協議会
江南区役所 横越出張所
新潟市江南区横越中央1丁目1番1号
電話 025-382-4283

回観

令和7年度 横越コミュニティ協議会 委員名簿

任期:令和7年6月1日～令和8年5月31日(任期:1年)

役職等	氏名	所属団体等	地区
会長	佐藤 正明	横越小・中学校運営協議会	木津
副会長	田村 唯次	横越スポーツ振興会	小杉
副会長	小野塚 智恵子	横越防災士会	木津
事務局長	山本 韶也	えんではばよこごし 横越小地域教育CO	上町
会計監査	渋谷 義裕	横越防災士会	二本木
会計監査	本間 儀徳	横越防災士会・民生児童委員	川根町
委員	山本 美幸	NPO法人えんではば エンではばよこごし	上町
委員	宇野 耕哉	横越防災士会	木津
委員	藤野 葉菜	横越防災士会	横雲
委員	大沢 美子	横越中学校地域教育コーディネーター	小杉
委員	小林 稔	新潟こうなん商工会	中央
委員	高橋 慶三	横越異業種交流会	川根町
委員	伊藤 健一	横越小学校PTA	沢海
委員	高橋 和義	横越中学校父母と教師の会	上町
委員	入山 望伊	横越上町自治会	上町
委員	高山 裕	横雲ニュータウン自治会	横雲
委員	栗原 隆二	横越新田自治会	新田
委員	市村 勘一	横越東町自治会	東町
委員	佐久間 則夫	川根谷内自治会	川根町
委員	宇野 由弘	木津自治会	木津
委員	佐藤 良司	沢海区会	沢海
委員	佐藤 正夫	二本木自治会	二本木
委員	渡辺 文彦	茜が丘自治会	茜が丘
委員	小出 憲一郎	小杉自治会	小杉
委員	串田 鉄夫	藤山自治会	藤山
相談役	神田 勝郎	元・横越コミュニティ協議会会長	

任期が残り1年ですが、この度自治会などの役員退任などの事情で委員の変更があり、上記の方々が令和7年総会において承認されました。地域課題等ございましたら、お近くの委員かコミ協事務局まで連絡ください。

■横越コミ協事務局 山本 090-3089-0177(えんではばよこごし)

また、戸籍法の改正により、戸籍の氏名にふりがなが記載されることになりました。本市が本籍の方へは、7月下旬以降にはがきを送付しますので、内容をご確認ください。今後とも区政にご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。

さて今年は、5年に一度の国勢調査の年です。10月1日を調査期日として全国一斉に実施され、調査の結果は国民生活の向上に役立たれますので、「協力をお願い申し上げます。

横越コミュニティ協議会の皆様には、より良い地域づくりにご尽力いただき、心より感謝申し上げます。



ご挨拶

江南区長 坂井 玲子

令和7年度コミ協年間行事予定

※行事予定は変更になる場合もあります

R7年4月～ R8年3月	ハッピーコサージュプロジェクト	
6月6日	コミ協総会	
6月21日	ピカピカ大作戦(地下道清掃編)	
6月26日	横越小・中学校運営協議会(コミュニティスクール)	
7月13日	横越地区親善フロアカーリング大会	
9月中	区長懇談会	
9月20日	よこごし商工大祭	
10月中旬	横越小・中学校運営協議会 (コミュニティスクール)	
10月3日	ピカピカ大作戦(街灯清掃編)	
2月中旬	横越小・中学校運営協議会(コミュニティスクール)	

活動報告

令和7年度 前期

コミ協総会終了報告



去る6月6日(金)、江南区長、横越出張所長、市議会議員2名をお迎えして、コミ協総会を開催しました。令和6年度事業報告及び決算、令和7年度事業計画及び予算について、20名の委員の皆様より承認して頂きました。お忙しいところ出席して頂き、誠にありがとうございました。今年度も江南区と共に連携して、横越地区の課題解決に取り組んでまいります。これからも横越コミ協の活動にご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



横越小学校前の畑で花摘み



34年前、横越の特産であったチューリップで何かできないかと、当時の小学校の保護者の方々が始めた活動。今では親子2代に渡つて作っている方もいます。「6年生の時に自分も作ったけど、まさか子どもと作る日が来るとは思いませんでした」と感慨深い保護者の方のお話を聞きました。それだけ横越に根付いた活動で、これからも大事にしていきたいと思う活動です。

横越コミ協としてこれからもこの活動を支えていきたいと思います。



地下道の周りを草取り



地下道内の清掃



毎年6月に横越小学校やJA新潟ががやき農協横越支店様協力のもと、通学路で使う地下道の清掃活動を行っています。今年は例年になく暑い中、子どもたちは頑張って清掃活動に取り組んでくれました。昼食にみんなでカレーライスを食べて交流しました。子どもたちは「世界一うまい」と喜んでくれました。

次回は横越中学校協力で行われる10月3日の街灯清掃です。

日頃、コミ協活動にご理解・ご協力を頂き、誠にありがとうございます。

横越「コミュニティ協議会
会長 佐藤 正明

猛暑！

6月21日(土)
ピカピカ大作戦(地下道清掃編)

活動報告

令和7年度 前期

横越小学校伝統のチューリップからコサージュを作るこの活動。今年で34年目となります。5年生で植えたチューリップを4月に摘んで、6月に布に染め上げました。11月には親子でコサージュを作り、卒業式に備えます。

34年前、横越の特産であったチューリップで何かできないかと、当時の小学校の保護者の方々が始めた活動。今では親子2代に渡つて作っている方もいます。「6年生の時に自分が作ったけど、まさか子どもと作る日が来るとは思いませんでした」と感慨深い保護者の方のお話を聞きました。それだけ横越に根付いた活動で、これからも大事にしていきたいと思う活動です。

横越コミ協としてこれからもこの活動を支えていきたいと思います。

さて、本期前半の活動は、4月に小学校前のチューリップ畑の花摘みに始まりました。足りない花は五泉の農家の畑から約五千花を摘ませて頂きました。この活動は34年続く学年行事としてコミ協が応援しております。

6月にはコミ協総会を行い、令和6年度事業報告及び決算、令和7年度事業計画及び予算が承認されました。また、毎年コミ協主催で行われる清掃活動「ピカピカ大作戦 地下道清掃」には横越小学校の子どもたちと保護者・先生方、地域の方々など約150人の参加で、通学に使う地下道はピカピカになりました。同時に通学路にある公園のゴミ拾いも行ない、昼には公民館において高学年子どもたちが作ってくれたカレーライスで昼食を頂きました。作業の後の食事で子どもたちや参加者はみな満足顔がありました。10月には中学生による「ピカピカ大作戦 街灯清掃」では、横雲通りにある街灯を清掃する予定でありますので、大勢の参加をお待ちしております。

これからも横越「コミュニティ協議会は、地域活動の推進、課題解決を目指して活動していくきますので、皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

※よこごしコミ協だよりをご要望の方は、横越コミュニティ協議会事務所まで取りに来てください。